

Tagesordnungspunkt 13

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 13. Februar 2008

Gewerbetreibende im Industriebhof (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, für die im Kostheimer Industriebhof angesiedelten Kleingewerbetreibenden, deren Verträge bereits gekündigt wurden oder noch gekündigt werden, preisgünstige und ortsnahe Gewerbeflächen zur Verfügung zu stellen.

Dazu sollte der Magistrat auf eine Koordination zwischen dem Stadtplanungsamt und dem Amt für Wirtschaft und Liegenschaften dringen.

Die wirtschaftliche Existenz der Kleingewerbetreibenden selbst und einiger eingestellter Arbeiter sind in höchster Gefahr. Die Stadt sollte sich aber um den Erhalt jedes einzelnen Arbeitsplatzes bemühen (und es sind sogar Arbeitsplätze, von denen die Menschen dort wirklich leben können) und deshalb nach bezahlbaren Alternativen und diese anbieten.

Beschluss Nr. 0014

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat III z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher